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Frentes de trabalho avançam com a pavimentação urbana para garnntir melhor qualidade de vida para a população

Prefeitura de Ariquemes conclui obras de 
pavimentação asfáltica em três ruas no 
Bairro Jardim Jorge Teixeira

A Prefeitura de Ariquemes, 
através da Secretaria Municipal 
de Obras e Serviços Públicos - 
SEMOSP, concluiu na última 
semana as obras para pavimen-
tação asfáltica, nas Ruas Abaeté, 
Marabá e Iara, no Bairro Jardim 

Jorge Teixeira.
O asfalto foi produzido na 

usina de Asfalto pré-mistura-
do a frio (PMF) da Secretaria 
de Obras. Ao todo foram pavi-
mentados, 620 metros, com o 
custo de R$ 242.518,30 (Duzen-

tos e quarenta e dois mil, qui-
nhentos e dezoito reais e trinta 
centavos).

A próxima frente de obras de 
asfalto a ser concluída, será em 
três ruas no Bairro Marechal 
Rondon 2. 
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Opinião

Assembleia Legislativa 
tem semana de comemo-
rações dos seus 40 anos

Senador Marcos Rogério volta com 
força e promete oposição ao governo 
federal na liderança do bolsonarismo

Jornalismo
(69) 3224-2485

jornalismo.diarioro@gmail.com

O deputado Marcelo Cruz vai coman-
dar um momento marcante da história 
da Assembleia Legislativa de Rondônia, 
O presidente do Legislativo estadual, 
com o apoio dos seus 20 companheiros 
da Casa, estará a frente das festivida-
des dos 40 anos de instalação do Parla-
mento, com a promulgação da primeira 
Constituição. 

A primeira Constituição de Rondô-
nia foi promulgada no dia 6 de agosto 
de 1983.  A partir desta data, ocorreu a 
efetiva implantação do Poder Legislati-
vo, extinguindo-se a Assembleia Cons-
tituinte, formada para defi nir os rumos 
do Estado através de sua Constituição 
e que, atualmente, contribuiu com a 
apresentação de mais de 500 mil proje-
tos ao longo da história. 

As festividades ocorrerão na próxima 
semana, entre a segunda-feira, dia 20 
até o domingo, dia 26. Na programação 
constam eventos como um culto ecu-
mênico, a partir das 8 horas da manhã 
da segunda-feira, seguido pela primeira 
apresentação do Coral “Vozes do Legis-
lativo”, com a participação da Banda da 
Polícia Militar. 

A partir das 9h30 começa uma ses-
são solene, comemorativa aos 40 anos 
da Constituição do Estado. Uma das 
programações mais importantes do 
primeiro dia será ao meio-dia, quando 
acontecerá o fechamento da “Cápsula 
do Tempo”, com mensagens dos rondo-
nienses e que só será aberta no ano de 
2063, portanto daqui a quatro décadas.

Em uma en-
trevista dada pelo 
senador Marcos 
Rogério, quem a 
assiste acaba ten-
do múltiplos senti-
mentos. Em relação 
a ele, reforça-se a 
impressão de se es-
tar assistindo e ou-
vindo um político 
sério, preocupado 
com seu país, seu 
Estado, seu povo e 
suas causas. O senti-
mento é de se acom-
panhar respostas 
claras, com posicio-
namentos fi rmes 
e sinceros, mesmo 
que não se concor-
de com eles. Mas 
não se pode ignorar 
também que o que o 
jovem senador ron-
doniense fala, in-
forma e analisa so-
bre nosso país, não 
deixa, de outro lado, 
de dar um pouco de 
medo sobre o que 
nos aconteceu, o 
que está nos acon-
tecendo, mas mui-
to pior, o que pode 
estar vindo por aí, 
pelos lados do atu-
al governo federal. 
Com sua atuação 
destacada no Se-
nado Federal, ele 
se tornou um per-
sonagem nacional, 
aplaudido por onde 
passa, menos, é cla-
ro, pelos adversá-
rios que o temem, já 
que ele é, hoje, uma 

das vozes mais po-
derosas da oposição 
ao atual governo de 
esquerda no Bra-
sil. Durante uma 
longa entrevista ao 
programa SICNews 
(SICTV, de segunda 
a sexta, 20 horas), 
com o apresentador 
e jornalista Everton 
Leoni e a jornalista 
Nataly Messias, o 
senador bateu fi rme 
no governo Lula, di-
zendo, entre outras 
coisas, que é “um 
governo entreguis-
ta”, já que entrega 
o domínio de parte 
do território nacio-
nal aos interesses 
estrangeiros”, num 
contexto em que 
analisava o veto 
presidencial à ma-
nutenção do marco 
temporal e bateu 
fi rme na ministra 
do Meio Ambiente, 
ao ser questionado 
do porquê do ódio 
dela em relação à 
BR 319: “Marina 
Silva vive do pas-
sado. É uma mente 
ultrapassada, sem 
conexão com a re-
alidade”. Para ele, 
asfaltar a 319 é não 
é apenas uma ques-
tão regional, mas 
sim uma obra de in-
teresse nacional.

Sem fugir de 
nenhuma ques-
tão (como o Marco 
Temporal, que, caso 

derrubado, será 
uma tragédia para 
Rondônia e para o 
Brasil, destacou ele 
com números e ar-
gumentos do que 
pode nos aconte-
cer); a Reforma Tri-
butária (“como foi 
aprovada, é muito 
ruim para o país”);  
o Judiciário (“não 
há dúvida de que, 
nas esferas superio-
res, como no TSE 
e no STF, a Justiça 
tomou partido na 
última eleição”); a 
CPI do 8 de Janeiro 
(“a relatora só tra-
balhou para prote-
ger seus aliados do 
governo. A CPI não 
serviu para nada”) 
Marcos Rogério 
também abordou 
temas locais. Um 
deles, o processo 
que está no TRE, 
contra a chapa elei-
ta de Marcos Rocha 
e Sérgio Gonçalves, 
afi rmando apenas 
que espera a decisão 
judicial, para tomar 
as suas próprias de-
cisões. Negou tam-
bém uma  aproxi-
mação política com 
o prefeito Hildon 
Chaves e disse que 
o PL terá candida-
tura própria tanto 
na Capital quanto 
no interior. Marcos 
Rogério voltou com 
força. Até onde irá, 
não se sabe!

Opinião
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Alan Queiroz propõe a isenção de IPVA para 
motoristas de aplicativosem Rondônia

Com a fi nalidade de propor a 
isenção do Imposto sobre a Pro-
priedade de Veículos Automotores 
(IPVA) para os automóveis empre-
gados no transporte de passageiros 
por aplicativos, os quais represen-
tam a única fonte de renda familiar, 
o deputado estadual Alan Queiroz 
(Podemos) sugeriu ao governo de 
Rondônia, por meio da Secretaria 
de Estado de Finanças (Sefi n), a 
adoção da proposta mediante um 
Projeto de Lei.

Esta indicação busca criar con-
dições adequadas para os moto-
ristas frente ao contínuo aumento 
dos custos com combustível e ma-
nutenção, impactando negativa-
mente na margem de lucro dos ser-
viços prestados.

Ao propor a isenção do IPVA para 
veículos de transporte por aplicati-
vos em Rondônia, o deputado Alan 
Queiroz destaca a importância de 
aliviar os impostos, contribuindo 
para a sustentabilidade econômica 
desses serviços essenciais. “Esta-
mos em busca de propor melhores 
condições de trabalho para essa 
classe. Ao defender a isenção deste 
imposto, asseguramos aos moto-
ristas os ganhos provenientes dos 
serviços prestados”, concluiu.

Vale ressaltar que serviços como 
táxis possuem a isenção do IPVA. 
Portanto, de acordo com o proje-
to apresentado, o motorista deve 
comprovar que é a única fonte de 
renda familiar; o automóvel deve 
ter cumprido, no mínimo, um ano 
de prestação de serviços no trans-
porte de passageiros por meio de 
aplicativo; entre outros fatores.

Indicação busca criar condições adequadas para os motoristas (Foto: Leandro Morais)
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Jean Oliveira ressalta esforços do MDB na 
construção da ponte binacional Brasil/Bolívia

Na sessão ordinária da última ter-
ça-feira (14) da Assembleia Legislati-
va do Estado de Rondônia, o deputado 
estadual Jean Oliveira destacou a con-
tribuição fundamental do Movimento 
Democrático Brasileiro (MDB) para 
transformar Rondônia em um foco de 
investimentos do governo federal. Jean 
Oliveira enfatizou a iniciativa do parti-
do em promover o estado como um cen-
tro de oportunidades de investimento.

“Encaminhamos um ofício da ban-
cada estadual do MDB aos ministros do 
partido, solicitando que Rondônia seja 
reconhecida como um estado propício 
para investimentos federais. Em parti-
cular, a construção da ponte em Gua-
jará-Mirim, sob a responsabilidade do 
Ministro dos Transportes, Renan Fi-
lho, do MDB, tem sido uma prioridade 
para nós”, declarou o deputado.

O parlamentar ressaltou as negocia-
ções meticulosas com a Bolívia, desta-
cando as condições impostas pelo país 
vizinho, mas assegurou que o empenho 
da bancada do MDB nacional na re-
alização desta obra de infraestrutura 
segue fi rme e forte. “Apesar dos desa-
fi os e das condições estabelecidas pela 
Bolívia, a dedicação da nossa bancada 
nacional do MDB na concretização des-
te projeto é incansável”, afi rmou Jean 
Oliveira.

O deputado manifestou orgulho pela 
participação ativa do MDB na constru-
ção dessa ponte. “É um orgulho para 
todos nós do MDB saber que estamos 
contribuindo para uma obra tão signi-
fi cativa, não apenas para o Brasil, mas 
especialmente para Guajará-Mirim e 
Rondônia”, disse, destacando a impor-
tância da ponte tanto para a integração 
regional quanto para o desenvolvimen-
to econômico local.

Edital para construção da ponte foi lançado
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Prefeitura de Ariquemes promove 1ª etapa das ações 
noturnas alusivas à campanha Novembro Azul

Nesta quinta-feira (16), a Prefeitura de Ariquemes, 
através da Secretaria Municipal de Saúde - Semsau, reali-
zou a 1ª etapa do cronograma de ações noturnas alusivas 
à campanha Novembro Azul. A iniciativa tem, por objeti-
vo, fomentar a prevenção ao câncer de próstata.

Os atendimentos foram realizados das 18h às 21h nas 
Unidades Básicas de Saúde dos setores 06, 09, Bairro 
Marechal, Jardim Zona Sul e Jardim Alvorada. Foram 
ofertados os seguintes serviços: Consultas médicas, vaci-
nação, testes rápidos, coleta do PSA e palestras sobre a 
saúde do homem.  

Ao todo foram realizadas 95 consultas médicas, 143 co-
letas de PSA, 531 Testes Rápidos e 74 vacinas.  

Ariquemes
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FACER demonstra preocupação com novas 
regras para trabalho aos domingos e feriados

Às vésperas do período mais 
movimentado para a economia 
nacional, de uma forma geral, 
o Ministério do Trabalho e Em-
prego alterou portaria publi-
cada em 2021 e a medida deve 
afetar em especial comércio e 
serviços, gerando preocupação 
à Federação das Associações 
Comerciais e Empresariais de 
Rondônia.

Isso porque a portaria ante-
rior liberava de forma perma-
nente o trabalho aos domingos 
e feriados para uma lista de 
categorias profi ssionais sem 
necessidade de negociação. A 
partir de agora, trabalho aos 
domingos e feriados só poderá 
ocorrer se estiver previsto em 
convenção coletiva ou se hou-
ver uma lei municipal que per-
mita o trabalho nesses dias. A 
medida publicada nesta sema-
na, conforme pontuou Kobay-
ashi, pode implicar na redução 
de postos de trabalho, uma vez 
que impacta diretamente os 
empregadores.

“Antes, era permitida a ne-
gociação direta entre patrões e 
empregados, em relação às ati-
vidades laborais em feriados e 
domingos. Então a nossa maior 
preocupação, às vésperas das 
celebrações de fi nal de ano, é 
que a medida pode prejudicar 
o comércio e setor de serviços, 
seja por não possuírem nenhu-
ma norma coletiva vigente, ou 
por não terem tempo de elabo-
rar uma norma vigente preven-
do o trabalho aos domingos e 
feriados”, destaca o presidente 
da FACER, Marco Cesar Koba-
yashi.

Sede da prefeitura recebeu iluminação em alusão à Campanha Novembro Azul 

Prefeitura de Ariquemes realiza 
programa voltado para atender mu-
lheres empreendedoras na área rural

A Prefeitura de Ariquemes, 
através da Secretaria Muni-
cipal de Agricultura, Indústria 
e Comércio - SEMAIC, em par-
ceria com o SENAR e Sindica-
to Rural, desenvolvem o curso 
“Mulheres em Campo”,  com o  
objetivo de despertar o interes-
se pela gestão e, assim, ampli-
ar o protagonismo feminino na 
administração das atividades 
rurais. 

O programa desenvolve com-
petências de empreendedoris-
mo e gestão, orienta na des-
coberta do potencial de cada 
participante e da propriedade, 
com o ensino voltado para o pla-

nejamento e a transformação de 
uma atividade em negócio.

Ao todo, 15 mulheres partici-
pam do curso, que tem duração 
de 40h, divididos em 05 “en-
contros” de 8h cada, todas as 
quartas-feiras. Nesta sexta-fei-
ra (17), as alunas foram para o 
4º encontro, para aprender na 
prática as técnicas de vendas e 
atendimento ao clientes.

A atividade foi realizada no 
pátio da Prefeitura de Arique-
mes, com a exposição e comer-
cialização de diversos produtos, 
como pães, doces, queijos, entre 
outros. 
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Bandidos levam 20 quilos de cocaína apreendida 
em operações policiais

As investigações estão em an-
damento, mas mantidas em sigilo. 
Pela segunda vez nos últimos me-
ses, o esconderijo de drogas que 
fi ca dentro da Politec, em Porto Ve-
lho, foi furtado, Na última vez, uma 
ocorrência da semana passada, já 
com registro policial, os ladrões le-
varam nada menos do que 20 quilos 
de cocaína pura, que estava acon-
dicionada num local a que poucas 
pessoas têm acesso, dentro do pré-
dio da Polícia Técnica. 

A droga era resultado de várias 

operações, que colocaram na prisão 
os trafi cantes que tentavam levá-la 
para chegar ao mercado consumi-
dor, tanto em Rondônia como em 
outros Estados. 

É uma ironia, porque depois de 
todo o esforço das equipes de diver-
sas polícias para tirar a cocaína de 
circulação, com facilidade ela é le-
vada exatamente para o mercado, 
por criminosos que tiveram acesso 
fácil a um prédio que deveria ter se-
gurança triplicada. Há várias linhas 
de investigação, mas, claro, o as-

sunto é tratado sob rigoroso sigilo. 
Se fosse pasta base da cocaína, os 

20 quilos apreendidos, misturados 
com várias outras substâncias, po-
deriam se transformar em até 120 
quilos da droga, no mercado inter-
no. 

Um quilo de cocaína pura, hoje 
(não se sabe o nível de qualidade 
da que foi roubada em Porto Velho) 
pode chegar ao mercado internacio-
nal por cerca de 20 milhões de re-
ais, algo acima de 4 milhões e meio 
de dólares.


